平成27年3月号



祇園中学校だより

校 訓 「誠実」「勤労」「奉仕」

バスと待ち大路の春とうたがわず 石田波郷

最近は寒さが和らぎ、春らしい日も増えてきました。これから一雨ごとに気温が上がり、日差しも徐々に暖かくなってきます。 3月は弥生と呼ばれ、草木がいよいよ生い茂る月という意味があります。昔から、「春は苦いものを食べよ」と言われています。山菜の中で最も早くから収穫できるふきのとうも各地で見られるようになりました。ふきのとう特有の純粋な苦味は春を感じさせてくれます。旬の食材で春の訪れを味わって下さい。

3年生は祇園中での3年間を振り返り、内省し、残された時間を大切にして欲しいと思います。さらに、進路に向けて最後の頑張りを見せて欲しと思います。また、1、2年生は学年最後の一月が有意義なものになるように、日々励むことを期待しています。

卒業を祝う会(合同文化祭) 2月20日(金)

卒業を祝う会(合同文化祭)が安佐南区民文化センターであり、本校から1組さん8名が参加しました。

展示発表では、美術・技術・家庭科・生活等で作成した作品 を展示しました。どの作品も、工夫を凝らし、一生懸命取り組 んだ成果が出ていました。また、ステージ発表では、トーンチ



ャイムで「アメージンググレース」を堂々と発表しました。演奏後、生徒たちのひたむきな 取組に対して大きな拍手をいただきました。

いじめ撲滅プロジェクト 2月8日(日)

いじめ撲滅プロジェクトが広島市まちづくり市民交流プラザで開かれ、広島市内の中学校から 130 人以上の生徒が集まりました。本校の代表として、木戸晴江さん、山下知佳さんが参加しました。

このプロジェクトでは、生徒自らがいじめや仲間はずれは悪いことであり、いじめや仲間はずれをしない意識を醸成し、そのことを広島市の生徒から発信するべきと考え、生徒を主体とした取組を行いました。参加生徒が各分科会に分かれ、意見を発表し、その交換を行いました。最終的に協同宣言文をまとめ、発表しました。

本校でも、いじめ撲滅を目指し、生徒会新聞の発行、全校集会での呼びかけ等、多様な活動を行いました。協同宣言文につきましては、学校のホームページに公開しております。 ご覧頂ければと思います。この機会に、ご家庭でもいじめの問題を話題にして頂ければ幸いです。